



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



E N C O R T O

NACIONALES



angelidolero

Vacuna

La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) dio a conocer que la empresa Bavarian Nordic ingresó el trámite de registro sanitario para la comercialización de la vacuna Jynneos, diseñada contra viruela y viruela símica (Mpox). Señaló que ya se realiza la evaluación de seguridad, calidad y eficacia de manera inmediata y ágil, con lo que se espera una resolución en los próximos días.

Colaboración

El ministro del Interior de Italia, Matteo Piantadosi, confirmó su compromiso de continuar trabajando conjuntamente con el próximo gobierno de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, para combatir al crimen organizado. Durante un encuentro en Roma con Marcelo Ebrard, futuro secretario de Economía, Piantadosi dijo que "Italia y México están comprometidos desde hace años en la lucha contra los grupos criminales".

Espaciales

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) dio a conocer que el Congreso Nacional de Actividades Espaciales (Conaces 2024), el evento espacial más importante del país, se llevará a cabo en Matamoros, Tamaulipas, los próximos 7 y 8 de noviembre. Con el tema este año de "El espacio para la sostenibilidad" y coordinado por la Agencia Espacial Mexicana (AEM), el evento tiene como objetivo fundamental convertirse en el epicentro del desarrollo espacial del país.



SICT

LEGISLATIVAS

Empezamos fuerte

Lo que parece no tener freno es la reforma constitucional al Poder Judicial, pues el mismo 1 de septiembre inició su trámite ante el pleno de Diputados con los recién instalados legisladores; el 4 se aprobó de madrugada en un gimnasio; y ese mismo día llegó al Senado, donde se pretendía aprobarla en comisiones. No obstante, ante las evidentes violaciones al procedimiento legislativo causadas por no atender el reglamento respecto de las formas y tiempos de las convocatorias se decidió iniciar su discusión el domingo 8 de septiembre. Es una muestra de lo que viene en los próximos años con un Congreso dominado por Morena y sus aliados. A ponerse el cinturón porque no hay freno.



Cartiflorano

Congruente

El diputado Ricardo Mejía Berdeja, del PT, hizo notar que la reforma en materia judicial no debe centrarse solo en la elección de juzgadores; por el contrario, deben revisarse otros aspectos, principalmente lo que se refiere a la actuación de los Ministerios Públicos, ya que la corrupción afecta a todas las instituciones. Por ello, para cerrar el círculo, debería ser crucial abordar los problemas procesales penales y las lagunas jurídicas que permiten la impunidad. Esperemos que no reciba un jalón de orejas, pues ningún legislador oficialista se había atrevido a cuestionar la función de las fiscalías, que son el primer contacto ciudadano en busca de justicia.

Experiencia reconocida

En el Congreso de Sinaloa la diputada independiente Gloria Himelda Félix Niebla fue designada nueva presidenta de la Mesa Directiva, como un reconocimiento a su liderazgo, ya que anteriormente había ocupado esta posición. Su labor será encabezar los trabajos de cierre y el proceso de entrega-recepción de la Legislatura que concluye en octubre, en un Congreso que ha destacado por su compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas hacia la ciudadanía.